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Landwirtschaftliche Nutzung in Spandau

Wir fragen das Bezirksamt:

1. In welchem Umfang werden die für „Landwirtschaftliche Nutzung“ ausgewiesenen Flächen 
von Landwirtinnen bzw. Landwirten oder Einrichtungen/Projekten (auch Stiftungen) 
landwirtschaftlich genutzt?

2. In welchem Umfang mussten Landwirtinnen bzw. Landwirte in den vergangenen Jahren 
aus wirtschaftlichen Gründen den Betrieb einstellen?

3. Gibt es Flächen, die für die landwirtschaftliche Nutzung vorgesehen sind, aber derzeit nicht 
landwirtschaftlich genutzt werden?

4. Teilt das Bezirksamt unsere Auffassung, dass auch in Ballungszentren die Ausweisung 
und Bewirtschaftung landwirtschaftlicher Flächen unter anderem mit Blick auf die 
Vermittlung der Grundlagen der Produktion unserer Lebensmittel beizubehalten ist und 
alle Möglichkeiten der Förderung auszuschöpfen sind?

5. Welche Fördermöglichkeiten stehen den Landwirtinnen und Landwirten grundsätzlich zur 
Verfügung und welche Voraussetzungen sind hierbei zu beachten?

Berlin, den 22.10.2012
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